

生徒会日記

No. 1 2018/7/18(wed)

レクリエーション大会開催！！

皆さん、こんにちは。今年度は学校ホームページの中に生徒会が情報発信するコーナーをスタートすることになりました。題して『生徒会日記』です。

記念すべき第一号は… 4 / 24 (火) に行われたレクリエーション大会についてのご紹介です。

レクリエーション大会は、われわれ生徒会執行部が主催し企画、運営をしている行事です。

ボッチャとはヨーロッパで生まれたスポーツでパラリンピックの正式種目です。プレイヤーには赤色または青色の六つのボールを渡し、それを対戦相手と交互に一つずつ投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、ジャックボール(目標球)と呼ばれる白いボールにいかに近づけるかを競います。1対1の個人戦と団体戦(2対2のペア戦と3対3のチーム戦)があります。

今回は、特別ルールでジャックボールを使わず、代わりに得点シートを使用しました。



(感想) 中学部の皆さん
「みんなと楽しくできてよかった」
「おもしろかった」
「きんちょうしたけど、センパイたちと交流
できたからうれしかった」



このような得点シートの形式で試合
を行いました。



(感想) 高等部の
皆さん
「いろんな人とや
って楽しかった」
「勝ってうれしか
った」
「景品をもらって
うれしかった」



この道具を使って、勢いよく
ボールを転がすことが出来ま
す。

先生の声

「生徒会の役員が司会や、審判などよく盛り上げてくれてよかった」

(編集後記)

今回初めて、尼養学校HPに生徒会が記事が載せられるようになりとてもうれしく思います。いざ作業してみるとインタビューや文章作成などがあり大変なことも多かったのですが、レイアウトにこだわったり写真を一枚一枚、選んだりしていくうちに、だんだんと楽しくなりやりがいを感じました。完成した後の達成感が“ハンパなかった”です。

今後も初心を忘れずもっとたくさんの情報を伝えていきたいです。これからもよろしく
お願いいたします。(文責 生徒会会長)